

や ま ゑ と
山 里



東郷小学校だより

令和4年度 第6号 (通309号)

令和4年9月9日

文責：前田 洋光

元気・笑顔いっぱい 2学期スタート！

8月24日(水)始業式を行い、2学期がスタートしました。子どもたちは心新たに毎日元気に登校しています。日頃から保護者や見守り隊等の地域の皆様より、登下校の見守りを行っていただき、本当にありがとうございます。2学期間もよろしくお願いいたします。

始業式では、次のようなことを話しました。(一部抜粋)

「今日から1学期より長い2学期が始まります。2学期もたくさんの行事が行われる予定です。しかし、コロナ感染症はまだまだ収まっていません。健康を第一に考え、感染防止の行動を2学期もしっかり行い、行事が予定どおり行えるようにしていきましょう。毎日頭に入れながら学校生活を送ってほしいことがあります。それは、友だちの気持ち、考えを大切にす言葉や行動をさらに意識することです。是非、誰に対しても温かく優しい人に、これからもなってください。では、長い長い2学期を学習も運動も学校行事も一生懸命にがんばってほしいと思います。そして、終業式の時に自分で満足できる、楽しく充実した2学期だったと振り返ることができるようにしていきましょう。みなさん一人一人が大きく成長することを願っています。」



個性がキラリ

～ 夏休みの作品より ～

とっても発想が豊かな作品ばかりで驚きました。小学生ならではの視点で作られた工夫のある作品に感心しました。お互いにがんばった点や工夫した点などを紹介し合い、ほめたたえている様子はとてもほほえましいものでした。これからも自分の思いを友だちへ伝え、お互いに刺激し合い、伸びていってほしいと強く思います。

